
第 142 回 鎌倉エフエム放送番組審議会議事録 

 

１．開催年月日  令和 3 年 8 月 22 日（日） 13 時 30 分～14 時 30 分 

２．開催場所   鎌倉エフエム放送局内 

３．委員出席   委員総数    ５名 

 出席委員の氏名  小島 隆雄  中山 智博 堂園 孝美  

          大橋 民男  坂本 理惠 

 欠席委員の氏名  島田  貴司  

  放送事業者側出席 北村 公宏 秋山 栄二  須藤 一郎 

４．議題      

   １. 番組編成に関して 

   ２. その他 

 

５．議事の概要  議題に対する答申 

 

６．審議の内容 

  議   長：出欠席者の確認。 

本日の審議事項の発議を提案して会議に入った。 

       会社側委員：レギュラーの新番組に関しましては、現在調整中ですが 10 月の放送開始を 

               目処にしておりますので、次回の番組審議会で報告いたします。 

        8 月から 9 月にかけて「ラジオっていいね」という特別番組を放送してお 

ります。リスナーの皆さまには抽選で FM チューナーのキットが当たると 

いうプレゼント付きの番組です。 

委 員  ：様々なゲストを迎えてのトーク番組ですが、ラジオ少年時代の楽しい体験 

      話や音楽による時代の変遷など、楽しい特別番組です。FM チューナーの 

プレゼントは放送を良い音で聞いてもらう素敵な企画だと思います。 

会社側委員：番組を聞いてぜひ応募してください。当選するかもしれませんから。。。 

  委 員  ：前回も取り上げられましたが、防災行政無線の割り込み放送は、風雨など 

の騒音にかき消されてしまいスピーカーでの放送が聞き取りにくい時に、 

極めて有効な情報伝達の方法です。ラジオっていいねの主要なテーマのひ 

とつになるかもしれませんね。 

    会社側委員：防災行政無線の割込放送を第一報として状況に応じたフォローアップ情報 

の発信をも大切にしてまいります。 

  委 員  ：平時の楽しい番組もさることながら非常時への対応が重要です。 

  会社側委員：次回の番組審議会では朝昼夕の生帯番組「おはよう かまくら」「鎌倉 

シーサイドステーション」「シーサイドカフェ８２８」を中心に審議して 

いただきたいと思います。 

  委 員  ：生帯から最新の番組まで一巡しましたので生帯に戻って審議いたします。 

  会社側委員：よろしくお願いいたします。 

新役員を交えて初めての番組審議会となりました。 

本日は有り難うございました。 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日: なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表： 

・公表の方法：①自社放送 ②事務所への備置き  

③自社ホームページ (https://kamakurafm.co.jp)  への掲載 

・公表の内容：番組審議会の議事録 

・公表年月日：平成 3 年 8 月 29 日 

９．その他の参考事項： なし                                  


